



2023/8/31

鳥羽小学校だより

校長室から

PTA奉仕作業、お世話になりました

26日は本年度2回目の奉仕作業、お世話になりました。

朝7時半スタートでしたが、残暑厳しく熱中症を気かけながらの作業となり、保護者の皆様には大変お疲れになったことと思います。

このきれいに整備された環境の中で学習できることに感謝しながら、2学期の活動を進めてまいります。どうもありがとうございました。



交通安全自転車教室全国大会に参加しました

交通安全自転車教室については以前の学校だより、またメール等でお知らせしましたように、大変素晴らしい成績を収めることができました。

まず7月25日(火)に、福井県産業会館で開催された県大会においては、鳥羽小学校はトップバッターとして技能検査に臨みましたが、みんなものおじすることなく、堂々とした態度で取り組み、その結果個人の

部では1位から4位までを独占、団体の部でも1位となりました。

この結果を受けて、鳥羽小学校チームが県代表として、全国大会に参加することとなり、全国大会に先立ち、

8月4日には町激励会が行われ、翌5日には小浜警察署長が来校され、感謝状をいただきました。

9日に行われた全国大会では、全国各地から代表チームが44チーム集まり、それぞれ素晴らしい運転技術を披露していましたが、鳥羽小チームもその中



で、立派に競技する姿を見せてくれました。結果は全国29位。若狭交通安全協会の方からも、今回が3回目の全国大会とのことでしたが、これまで40位台、30位台だったので、今回20位台に入れたことが素晴らしいとのことのお言葉をいただきました。

これまで6月下旬から、土日以外の毎日、放課後から午後6時頃まで安全協会の皆さんの指導のもと、練習に頑張っており、取り組んでくれた成果が発揮でき、子どもたちはみんな、満足した表情で東京を途にしたのでした。

9月18日(月)・敬老の日

20日(水)・上下水道勉強会(4年)

23日(土)・秋分の日

26日(火)・町特別支援学級交流会

27日(水)・学校公開日(2, 3時間目)

9月の行事予定

各学年のおたよりから

第5学年学級だより「てとて」より ※一部抜粋

～1学期末の思い出～

自然教室

朝早くから張り切ってやってきたみなさん。到着し、校長先生のお話を聞き、いよいよ自然教室の始まりです。1日目は、オリエンテーリング。「大丈夫? ゆっくりでいいよ。」「こっちや〜!」声を掛け合い、全班迷いながらも、最後までたどり着くことができました。子どもたちは、みんなで協力したからこそ、たどり着けたという実感があったようです。午後は、シーカヤック。ほとんどの子が初めてだということで、指導員の方のお話を集中してじっと聞いていました。「1, 2, 1, 2」とペアで息を合わせて、海へ漕ぎだしました。最初は、まっすぐ漕ぐのが難しかったけれど、回数を重ねるとどんどん上達していきました。たくさん漕いで、たどり着いた先の海の水は透き通っていて、とてもきれいでした。早く着いた子たちが、「こっちやで〜!」「おかえり〜」と声を掛ける様子が印象的でした。ゆっくりおやつタイムをして、夕方は、各グループで考えたレクリエーション企画を楽しみました。クイズやスポーツを、ルール説明から準備まで子どもたちで行いました。自分たちのグループ以外の遊びも楽しかった!と大好評でした。

2日目朝は、宿泊団体全員での集まりがありました。中でも、学校紹介を担当してくれた二人は、大勢の前で緊張したと思いますが、みんなに届く声で、練習の成果が出せました。

2日目最初の活動は水泳活動。プールとは違う海での水泳に緊張気味のみなさんでしたが、慣れてくると、「次、〇〇のとび方をします!」といかだからのとびこみにもチャレンジしました。海でもまた、「だいじょうぶ。」「いっしょにいこう。」という声を掛ける様子がありました。ふりかえりには、「水泳が苦手だったけど、勇気を出してよかったです。」と書いている子もいました。やってみたことで、自信につながった良い経験になりました。昼食は、「最後の食事〜!」「まだ終わりがたくない〜」と味わって食べていました。

子どもたちのいつもは見ることのできない表情を見ることができ、充実した学習の機会となりました。ありがとうございました。

